

DIVERTISSEMENT EXPOSITIONS

Tex Lecor reçoit un chaleureux accueil à Lévis

LE PEUPLE LÉVIS

QUÉBECOR
MÉDIAS



Par Pierre Duquet
Vendredi 27 mai 2011 09:00:00 HAE



Pierre Duquet

Claude Vallières, directeur de la galerie Louise-Carrier, Gilles Lehouillier, député de Lévis, Marie-Hélène Lapointe, présidente de l'IAF, et Tex Lecor, artiste-peintre. Photo: Jocelyn Gagné

Tex Lecor était de passage à la Galerie Louise-Carrier le 22 mai dans le cadre du vernissage de l'exposition soulignant les 25 ans de L'institut des arts figuratifs (IAF) qui est présentée jusqu'au 5 juin. L'exposition présente le travail de 59 peintres et sculpteurs.

C'est à titre de fondateur de l'IAF et président d'honneur de cet événement que Tex Lecor s'est adressé aux amateurs et connaisseurs présents. Le chansonnier devenu peintre a décrit l'importance de la peinture figurative notamment au niveau de l'histoire qu'elle aide à retracer.

Toujours aussi chaleureux et généreux de son temps, il n'a pas hésité à prendre un bain de foule dès son arrivée et à partager divers souvenirs avec des amis de longue date retrouvés en cette occasion.

Il était accompagné de Marie-Hélène Lapointe «Mahey», présidente actuelle de de l'IAF, qui a parlé de la mission de regroupement et de promotion des artistes professionnels dont la qualité des oeuvres en art figuratif est reconnue dans le milieu culturel comme gage d'un travail rigoureux exécuté selon les règles de l'art.

Pour prendre connaissance de la liste complète des artistes dont les oeuvres sont exposées et connaître les heures d'ouverture, consultez le www.diffusionculturelledelevis.ca.